



Un Racing sin pegada
falla un penalti y cae
ante el Burgos P24-26

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El PSOE, único partido que no defiende a los afectados por la nueva ley de costas

La mayoría del Parlamento de Cantabria, que hoy votará la reprobación de la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Ribera, «está en contra de la política que está siguiendo» el Gobierno central en la gestión del litoral cántabro P2-3

ESPAÑA

El PP considera que el PSOE es preso de los populistas y da por roto el pacto constitucional P12-13

MUNDO

La COP27 acuerda crear un fondo para pagar los daños del cambio climático P20-21

CANTABRIA

El salario medio regional sube un 4,4 por ciento, cinco décimas menos que la media nacional P5

SANTANDER

Medio millar de estudiantes universitarios recibirán una beca de transporte P7



LA FERIA DE LA ALUBIA RECIBE A MILES DE VISITANTES

PÁGINA 11

La feria de la Alubia y la Hortaliza en Casar de Periedo ha contado con casi dos centenares de puestos y ha acogido a miles de visitantes que se han acercado a la localidad durante este pasado fin de semana a pesar del mal tiempo que se registró. / A. DEL SAJA

CANTABRIA

Revilla confiesa que peligra mantener el Gobierno frente al Partido Popular y Vox

El presidente de Cantabria y secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, confesó que ha decidido presentarse a la reelección en 2023 porque su candidatura supone «un plus de votos importante» al ser una persona popular.

«De ir encabezando la candidatura a no ir encabezando la candidatura puede estar en juego que no ganemos las elecciones, que las gane el PP y que con Vox configuren una mayoría absoluta en Cantabria». P4

Buscan a un tripulante desaparecido tras volcar su embarcación en Laredo P6

La Cámara de Comercio de Torrelavega impulsa tres campañas de dinamización P9

Arden dos viviendas el fin de semana: una en Los Corrales y otra en Laredo P6



Mascotas de diferentes mundiales desfilaron en la inauguración del Mundial de fútbol de Catar. / EFE

El Mundial de Qatar 2022 arranca con victoria de Ecuador sobre los anfitriones

El pistoletazo de salida del Mundial de Qatar 2022 se saldó ayer en el estadio Al Bayt con una lección de fútbol dictada por Enner Valencia, el capitán de Ecuador, que asestó dos zarpazos a la anfitriona, atezada por los nervios del evento que tanto tiempo llevaba esperando. P30-34